

SUCESOS

Regresa a casa una chica de 14 años tras cuatro días en paradero desconocido

Los padres estaban angustiados después de que Sara saliera de su domicilio a las ocho de la tarde del domingo para «dar una vuelta»

• La adolescente del barrio de Los Ángeles, que apareció a media tarde de ayer, prestó declaración en la Comisaría provincial del Cuerpo Nacional de Policía.

Pero, además, presos de la inquietud también se había dirigido a la Guardia Civil de Miguelurtura ya que, según el padre, «Sara conocía a gente de allí y solía ir a veces». Sin embargo, hasta ayer por la tarde aún no habían conseguido hablar con ningún amigo de la joven y, según manifesta-

cer un llamamiento desde los micrófonos de la Cadena Ser con la esperanza de que pudiera llegar hasta su hija.

Sara, como así se llama la joven, salió de su domicilio el pasado domingo sobre las ocho de la tarde con la intención de «dar una vuelta», según le manifestó a su madre. Ésta explicaba en la radio que la adolescente, morena y de aproximadamente 1,70 metros de estatura, llevaba puestos en el momento de la desaparición unas mallas negras y una cazadora de cuero también oscura, además del pelo recogido en un moño.

Sara, que no había tenido ninguna discusión en casa, no llevaba un móvil que permitiera seguir su rastro. Ayer, antes de su aparición, sus padres peinaron el barrio y buena parte de la capital con fotografías suyas, en espera de alguna noticia.

Adoración y Rafael acudieron a la radio y pegaron fotografías de la joven tras su desaparición

ba Rafael, «no sabemos si tenía novio, ni absolutamente nada».

La angustia le llevaba junto a su mujer en la maña de ayer a ha-

LT / CIUDAD REAL

Una chica de 14 años vecina del barrio de Los Ángeles apareció a media tarde de ayer tras estar cuatro días en paradero desconocido para la desesperación de sus padres, Rafael y Adoración. La adolescente, que ya ha regresado a su casa, prestó declaración en la Comisaría provincial del Cuerpo Nacional de Policía, donde sus progenitores ya habían acudido el lunes para denunciar su desaparición, como confirmaron fuentes de la Subdelegación del Gobierno en Ciudad Real.

PANORAMA

IGUALDAD DE GÉNERO

El Ayuntamiento clausura un curso sobre protocolo y otro relativo a reflexología

LT / CIUDAD REAL

La concejala del área de Igualdad de Género del Ayuntamiento de Ciudad Real, Helena López, clausuró ayer dos actividades organizadas por el departamento del que es titular durante los meses de noviembre y diciembre de 2009.

En primer lugar López puso el broche a un curso sobre reflexología, la práctica de estimular puntos sobre los pies, manos, nariz u orejas (llamados zonas de reflejo), basada en la creencia de que tendrá un efecto beneficioso sobre otras partes del cuerpo y de que contribuirá a una mejora de la salud en general.

Impartido por Marino Calleja Rodríguez en la sede de la Concejalía de Igualdad de Género, este curso ha tenido una duración de hasta 16 horas que se han distribuido a lo largo de las mañanas de los martes y jueves.

La otra actividad formativa clausurada ayer por la edil de Igualdad de Género se trataba de un curso de protocolo social, que se ha desarrollado durante un total de 15 horas. En esta ocasión, la actividad ha corrido a cargo de Luis Oraá Sánchez-Casno. Impartido en el mismo lugar que el de reflexología, este curso se ha dado los lunes y martes por la tarde.



Alumnos del curso de reflexología posan junto a la concejala. / LT

CRUZ ROJA

Más de 92.000 kilos de alimentos llegan a 4.000 ciudadrealeños

LT / CIUDAD REAL

Cruz Roja Española en Ciudad Real ha distribuido alimentos entre las personas más desfavorecidas de la provincia desde las once delegaciones con las que cuenta en la provincia. En total, durante 2009, la institución ha repartido 92.115 kilos de alimentos a cerca de 4.000 ciudadrealeños.

Esta acción solidaria se ha enmarcado en plan de ayuda alimentaria en beneficio de las personas más necesitadas, puesto en marcha el pasado mes de abril por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, a través del Fondo Español de Garantía Agraria (Fega).

Entre los productos que se han distribuido figuran lácteos como quesos, leche, natillas y batidos, zumos de frutas, derivados de cereales como distintos tipos de pasta alimenticia, galletas y cereales de desayuno, además de arroz, azúcar y alimentos destinados a la población infantil como papillas de cereales y leche de continuación.

Esta ayuda va dirigida a individuos o grupos familiares especialmente vulnerables, como son familias y personas solas, dismi-

nuidos físicos, psíquicos o sensoriales, personas incapacitadas para el trabajo o afectadas por toxicomanías o enfermedades como el sida, menores en situación de desamparo, mujeres maltratadas, minorías étnicas, inmigrantes, refugiados, asilados, ex reclusos, transeúntes y ancianos perceptores de las pensiones más bajas.

En marzo de este año el presidente provincial de Cruz Roja, Daniel Miguel Jareño, ya aseguraba que «el momento es francamente delicado para la economía y las necesidades de ayuda de nuestros semejantes son muy grandes».

Este plan de ayuda alimentaria es una iniciativa de la Unión Europea, financiada con fondos comunitarios dentro de la Política Agraria Común, que viene desarrollándose desde hace más de 20 años. Cada año la Comisión Europea aprueba la asignación de los recursos financieros concedidos a los estados miembros que así lo han solicitado para el suministro de alimentos, preferentemente de las existencias de intervención pública entre las personas más necesitadas de la comunidad.

Torreón de Fuensanta

Cafetería - Restaurante

Ctra. Fuensanta, CM 4.111, km. 1,2 - MIGUELTURRA - Ciudad Real
Teléf.: 926 69 21 01 - 629 268 371 - contacto@torreondesuensanta.com
www.torreondesuensanta.com



BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES, REUNIONES DE EMPRESA
RESTAURANTE ABIERTO TODOS LOS DÍAS

Veladas Navideñas

Menú de Navidad 2009

para los días 11, 12, 18 y 19 de Diciembre

Primer Plato

Ensalada caprichosa con salsa del cantábrico

Mariscada Individual

Mariscada cocida de 6 gambas,
6 langostinos y cigala

Entre sabores

Sorbete de mojito

Tercero Plato a elegir:

Medallones de ternera alejandra
con bouquet de verduras baby
y patatas tradicionales

ó

Suprema de mero al coulis
de espárragos trigueros

Postre Navideño:

Postre Navideño

Vinos Crianza de la Tierra, Café, Sidra y Cava

45 euros

Baile amenizado por nuestra
Orquesta "+ Década"SERVICIO DE AUTOBÚS DESDE
EL RESTAURANTE "EL TORREÓN" (CIUDAD REAL)

www.torreondesuensanta.com

* Consultar para cualquier otro tipo de menú